



Deutscher Verein in Luxemburg asbl



Einladung zu einem Vortragsabend
mit S.E. Bruno Perdu, Botschafter der Republik Frankreich
und S.E. Dr. Heinrich Kreft, Botschafter der Bundesrepublik Deutschland

Die Zukunft Europas aus französischer und deutscher Sicht

Der Deutsche Verein in Luxemburg a.s.b.l., in Zusammenarbeit mit der Vertretung der Europäischen Kommission in Luxemburg, lädt ein zu einem Vortragsabend mit anschließender Diskussion.

Begeisterung für Europa zu wecken und dabei auf die deutsch-französische Partnerschaft setzen, so die Reformpläne des französischen Präsidenten Macron. Aber genügt das, um Europa wieder zum Laufen zu bringen?

Wir laden Sie herzlich ein zu den Vorträgen von S.E. Bruno Perdu, Botschafter der französischen Republik und S.E. Dr. Heinrich Kreft, Botschafter der Bundesrepublik Deutschland, die im Rahmen des vom Deutschen Verein in Luxemburg veranstalteten Vortragszyklus "Mein Europa" auf die Reformpläne für die EU von Präsident Macron und der Bundesregierung eingehen.

Der Vortragsabend findet statt am

Mittwoch, 28. November 2018 um 18.00 Uhr
Joseph Bech Saal - Maison de l'Union européenne
7, rue du Marché-aux-Herbes - Luxemburg

Die Vorträge finden in deutscher und französischer Sprache statt
Anschließend kleiner Empfang

Anmeldung per e-mail: comm-rep-lux@ec.europa.eu oder Tel. +352 4301 34925

Klaus Werner
Vorsitzender Deutscher Verein
in Luxemburg asbl

Yuriko Backes
Leiterin der Vertretung
der Europäischen Kommission in Luxemburg